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Ganzglastische aus gebogenem Floatglas sind schon heute Klassiker der modernen Einrichtungskultur.

Tables made completely of curved floatglass are already classics of today’s modern furnishing culture.

U T  3 1
UT 31 140 x 70 x 72 cm
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GC 61c | color tiefschwarz 
GC 61c | color jet black

UT 61 OW c | color tiefschwarz 
UT 61 OW c | color jet black54

Zusätzlich zur Linie der klassisch gebogenen Ganzglastische wird bei den neuen Modellen ein stärkeres Ausgangsmaterial von 15 mm Stärke 

in der modernen Glasart OPTIWHITE mit einem besonders engen Biegeradius zu einem formvollendeten Ergebnis kombiniert. Die partielle, 

unterseitige Lackierung der Schreibfläche betont die Designaussage und gibt einen gewissen Blickschutz. Der passende Rollcontainer in 

ebenfalls farbig hinterlackiertem Glas bietet oben den Platz für eine Hängeregistratur und unten ca. 8 Ordnern den benötigten Stauraum. 

Additional to the classic line of curved glass tables new models offer a perfectly formed result using a combination of the modern glass 

OPTIWHITE and an especially narrow bending radius. The partial finishing of the tabletop’s bottom side emphasizes the design statement 

and offers a certain camouflage. A mobile file cabinet with matched finishing provides room for up to 8 folders below and a hanging file above.

U T  6 1  |  G C  6 1
UT 61

GC 61 c

UT 61 OW

UT 61 c 

UT 61 OW c

140 x 70 x 73 cm

35 x 65 x 66 cm

140 x 70 x 73 cm

140 x 70 x 73 cm

140 x 70 x 73 cm

klar
clear

OPTIWHITE klar
OPTIWHITE clear

klar mit partieller Lackierung 
clear with partial lacquering

OPTIWHITE klar mit partieller Lackierung 
OPTIWHITE clear with partial lacquering
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Design : DREIECK DESIGN


